

Ziegenmilch ist auch die erste Wahl der Gallier!



Ziegenmilch ist auch die erste Wahl von Asterix im legendären Comic von René Goscinny und Albert Uderzo.

Neben dem berühmten Zaubertrank wird auch der Ziegenmilch eine kräftigende Wirkung zugemessen.

So weist Asterix den Häuptling Majestix an, für das Training zum Kampf der Häuptlinge im gleichnamigen Album kein Bier mehr zu trinken, sondern nur noch Ziegenmilch.

Asterix zeigt mit seinen regelmässigen Bestellungen von Ziegenmilch, dass er den regelmäßigen Genuss von Ziegenmilch für eine gute Alternative zu Wein und Cervisia hält ("Die goldene Sichel", S. 16 und "Tour de France", S. 31).

In "Asterix bei den Briten" trinkt Obelix entgegen seiner normalen Angewohnheit Wein. Asterix erklärt daraufhin Teefax, dass sein Freund normalerweise nur Ziegenmilch trinke. Troubadix berichtet seinerseits, dass Obelix seine Sorgen in Ziegenmilch ertränke, vor allem wenn er Streit mit Asterix habe ("Das Geschenk Cäsars", S. 27).

Und schließlich lädt Praline, Asterix' Mutter, die Nachbarinnen und ihre Töchter auf eine Tasse Ziegenmilch in der Hoffnung ein, dass ihr Sohn endlich mal eine geeignete Frau findet, die den Haushalt in Schuss halte, auf ("Asterix und Latraviata", S. 12)

(Quelle für obige Angaben: www.comedix.de).